

Bonjour chers collègues,

Je sollicite votre appui afin de faire partie du conseil d'administration de l'OPPQ comme technologue en physiothérapie des régions Mauricie, Outaouais, Côte Nord, Abitibi-Témiscamingue, Nord du Québec, Lanaudière et Laurentides.

Diplômée du Cégep de Chicoutimi en 1993, j'ai consacré 32 ans de ma carrière dans l'évolution, le développement et l'amélioration des services en physiothérapie dans divers milieux du CIUSS et au privé. J'ai toujours eu à cœur d'améliorer la qualité des soins à la clientèle en favorisant le rayonnement de notre profession dans un cadre humain et bienveillant.

Je suis une personne de terrain et encore passionnée par mon métier. J'ai commencé ma carrière en milieu privé où j'ai développé mes compétences tout en obtenant un diplôme en massothérapie et en kinésithérapie. Par la suite, j'ai poursuivi ma pratique au CIUSSMCQ où j'ai eu l'opportunité de remplacer une physiothérapeute en maternité au CLSC volet SAD en collaborant avec mes collègues physiothérapeutes de la clinique externe. Déjà à mes débuts, j'ai su bien m'entourer et ces physiothérapeutes m'ont accompagné afin de développer le rôle de technologue afin d'offrir des services de qualité avec les préalables requis comme la loi 94m n'existait pas. Nous avons été innovateurs.

Un poste a été créé au CLSC et j'y ai œuvré durant 16 ans. J'ai offert des soins à domicile divers, en RPA et en RI. J'ai participé activement à l'élaboration de programmes communautaires pour les maladies pulmonaires, les classes d'exercices spécifiques en Centre de jour et à la prévention des chutes, tout en travaillant en équipe multidisciplinaire. J'ai été responsable du programme VIACTIVE. Aussi, j'ai contribué à l'implantation du programme PIED et IMP.

Par la suite, mon parcours professionnel m'a amené à travailler en CHSLD. J'y ai œuvré pendant quatre ans, tout en réalisant de la formation continue en SCPD (pour éviter les contentions physiques et chimiques) et j'ai suivi ma formation de moniteur PSDP. Depuis maintenant 5 ans, je pratique en milieu hospitalier. Je suis toujours autant impliquée dans mon travail :

1. Je participe en multidisciplinaire avec la chef en orthopédie au développement de protocoles pour les chirurgies PTG et PTH d'un jour afin que nous ayons une règle de pratique professionnelle à jour pour que les technologues en physiothérapie puissent travailler de façon légale et sécuritaire pour la prise en charge directe.
2. Nous sommes à développer un poste de technologue à l'urgence avec la clientèle en perte d'autonomie afin d'éviter les hospitalisations.

CANDIDATURE D'ISABELLE PARIS – CA DE L'OPPQ

De plus, la formation est une grande priorité pour moi. Je crois fermement que le partage de connaissances et le développement des compétences sont essentiels pour faire progresser notre profession. Depuis mon arrivée en milieu hospitalier, étant l'une des plus expérimentées, je prends plaisir à encadrer les nouveaux employés, j'accueille des stagiaires (depuis près de 10 ans) afin de leur partager mon expérience et mon savoir-faire. De plus, j'offre la formation PDSP générale et spécifiquement aux prescripteurs depuis 2 ans.

En dehors de mon travail, je m'implique activement dans ma communauté. J'ai fait partie du conseil d'administration du club de patinage artistique de Saint-Boniface et celui des scouts de St-Étienne-des-Grès lorsque mes enfants étaient plus jeunes. Je suis une personne dynamique, engagée, intègre, avec un franc-parler et une grande capacité d'écoute.

Ce serait mon premier mandat au sein du CA et je serais honorée de relever ce nouveau défi avec enthousiasme et détermination. Mes connaissances variées du terrain grâce à mon expérience diversifiée font de moi une candidate intéressante pour ce poste.

En votant pour moi, je veillerai à l'application des mandats de l'Ordre, soit la protection du public, le maintien et l'amélioration des compétences de ses membres. Je m'assurerai d'une gestion saine de l'organisation au niveau financier, humain et matériel. Je souhaite contribuer à l'avancement des dossiers qui nous préoccupent, dont celui sur la croissance du vieillissement de la population : un défi pour le réseau de la santé.

Finalement, je m'engagerai à promouvoir l'accès à l'apprentissage de nouvelles compétences et à poursuivre l'évolution des pratiques pour les technologues en physiothérapie. Ensemble, nous pouvons continuer à faire rayonner notre profession et à offrir des soins de qualité pour la protection du public.

Isabelle Paris
Technologue en physiothérapie
T03416

